

Zwei Konzerte im Advent

Am 30.11. lud Lisa Schurtakow mit musikalischen Freundinnen und Freunden zur Einstimmung auf Advent und Weihnachten in unserer Kirche ein. Fünf Menschen steckten mit ihrer Begeisterung für das gemeinsame Projekt die Gäste an: Eine Mischung aus Nachdenklichkeit und Lebensfreude. Das Konzert war poplarmusikalisch ausgerichtet und hatte dennoch Tiefe. Frau Baumgart vom Hospiz Samaria schilderte die Arbeit im Umgang mit todkranken Menschen und dankte für die Spenden.



15. Dezember: Ein kurzweiliges und gelungenes Adventskonzert bot der Chor Offbeat des Gesangsvereins Eintracht Adam Isheim e.V. Grüningen in Zusammenarbeit mit anderen gesanglichen Gruppierungen.

Ein Stück aus dem diesjährigen Krippenspiel sangen die Krippenspiel-Kinder der Kirchengemeinde unter der Leitung von Natascha und Merle Steinberg.

Wunderbar die ganz anderen Töne, die der Chorleiter Ivan Bohdanov mit dem ukrainischen Frauen-Chor Wilny beisteuerte.

Mitarbeiterinnen des Hospizes Wetzlar stellten den Spendenzweck vor: Die Begleitung trauernder Kinder im Projekt „Charly & Lotte“.



Besuchen Sie auch unsere Homepage!
Unter „Rückblicke“ gibt es mehr Fotos und längere Berichte.



... und dann war Weihnachten: Das Krippenspiel

Während die Kinder überwiegend im gesanglichen Teil mitwirkten, übernahmen die Konfirmandinnen und Konfirmanden vor allem die Sprech-Rollen. Eine prima Aufteilung, wie sich heraus stellte! Ganz herzlichen Dank den Kindern und Konfis für das tolle Krippenspiel. Merle und Natascha Steinberg übten den Gesang mit den Kindern ein.

Elisa Abel und Jonna Hirz probten die Texte mit den Konfis. Dass alles zu einem runden Ganzen wurde, dazu trugen auch Michaela Ottinger und Nadine Pfeffer bei. Dankeschön dem Team!!!

Die „Gentlemen of Swing“

Die wunderbaren alten Weihnachtslieder - neu interpretiert als Swing, Jazz, Bossa Nova, Latin oder auch Walzer. Das versprach ein Konzert am 4. Januar. Sven Hack (Saxophon) und Konrad Georgi (Keyboard, Percussion) begeisterten ihr Publikum in der voll besetzten Grüninger Kirche. Pfarrerin Jutta Martini trug einige heitere und nachdenkliche Lesungen bei. Sie akzentuierten die musikalischen Blöcke, die einen Bogen von Weihnachten ins neue Jahr schlugen.

